

Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Federico Döring (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Yo no estoy en contra de que haya programas sociales, el asunto es que en el conjunto de la batería de derechos el avance no está. A la gente en los programas sociales le están dando más dinero en la bolsa, sí, eso es bueno, pero esos programas no son el objeto en sí mismo, para nosotros el Estado, el gobierno, es mucho más que eso”, explicó **Federico Döring**.

“Con estas políticas públicas que ha implementado el gobierno de la transformación, les ha demostrado a estos sin vergüenzas, hipócritas, pésimos gobernantes, que nuestro gobierno sí da resultados. Cuando llegaron estos jóvenes de Acción Nacional decidieron que era una buena idea aliarse con lo peor de la política y perdieron toda su identidad. Yo uno a estos dos partidos de sinvergüenzas, de corruptos, de vándalos y digo no funcionaron sus políticas públicas”, expuso **Arturo Ávila**.



[https://drive.google.com/file/d/1cGvpZaAEPqF3GgWg3VfL78MFyoJYqsio/vi
ew?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1cGvpZaAEPqF3GgWg3VfL78MFyoJYqsio/vi
ew?usp=sharing)